

## **Appel à candidatures pour les équipes d'élaboration des évaluations de littératie et de numéritatie**

Le présent appel à candidatures est destiné à étoffer une liste existante de personnes qualifiées qui peuvent être jointes directement ou invitées à concourir pour la passation d'un ou plusieurs contrats en vue de fournir les services ci-décris.

L'élaboration des évaluations provinciales est un processus continu. Le ministère de l'Éducation et des Services à la petite enfance engage des équipes de personnes ayant la formation et l'expérience requises pour œuvrer à l'élaboration de contenus répondant aux spécifications conceptuelles des évaluations en français, en anglais ou dans ces deux langues. Les contrats peuvent durer jusqu'à 5 ans.

Selon l'horaire déterminé par le ministère, en règle générale, les équipes d'élaboration se réunissent jusqu'à cinq fois par an en présentiel ou en ligne. Chaque réunion de travail collaboratif réunit les membres de l'équipe pour deux à quatre jours. Les membres de l'équipe effectuent aussi des tâches individuelles, comme la recherche et l'étude de contextes et de documents de support et la rédaction d'une première ébauche des questions.

Les membres de l'équipe perçoivent des honoraires professionnels pour leurs services. De plus, les frais de suppléance et frais de déplacement (vols ou kilométrage, hébergement et repas) sont remboursés selon les directives provinciales. De plus, le ministère offre aux membres des équipes d'élaboration une formation portant sur les spécifications conceptuelles des évaluations et sur la rédaction des questions, ainsi qu'un suivi et une formation techniques en continu.

Cet appel à candidatures reste ouvert jusqu'au 13 février 2026.